

N° 37 : site internet amélioré



Mot du président

Ami(e)s de SETAM,
bonjour,



Il y a un an, nous vous annoncions la refonte de notre site internet. Malheureusement, à l'usage, la nouvelle présentation ne nous donnait pas satisfaction. Nous avons donc engagé une nouvelle refondation qui à ce jour correspond à notre attente.

Nous tenons à remercier Karine qui a fait un travail phénoménal sur une période très courte.

Nous vous engageons à vous rendre sur ce site avec une nouveauté importante, la possibilité de faire un paiement par internet en cliquant sur la fenêtre « faire un don ou parrainage par carte bancaire ».

Alors, ne vous en privez pas, faîtes plaisir aux petits malgaches, saisissez un paiement en utilisant cette procédure pour votre cotisation 2022, pour un don ou un parrainage.

Merci d'avance de votre participation en vous souhaitant de passer de bonnes fêtes de fin d'année, à l'année prochaine afin de continuer notre engagement.

Patrice Boyer

Je suis un QR Code
SETAM,
Scannez moi et
regardez...



Des nouvelles de l'école de l'Espoir

24 octobre 2022 14h : Entretien visio entre des membres de l'association SETAM Auray et une partie de l'équipe de l'école de l'Espoir de Madagascar.

C'est maintenant une habitude qui s'institue que ce lien trimestriel avec l'équipe pédagogique et éducative de l'école de l'espoir. Cela nous permet de mieux nous connaître et de comprendre comment évoluent les besoins des jeunes et des professionnels avec tous les bouleversements actuels qui secouent aussi cette belle et grande Ile (covid, sécheresse, inondations, insécurité, inflation...).



Nous avons eu la chance de pouvoir discuter avec trois jeunes de l'école qui nous ont expliqué leurs quotidiens que ce soit au sein de l'école ou en dehors. Tous nous disent la chance qu'ils ont de pouvoir aller dans cette

école, de pouvoir apprendre et passer leur jeunesse dans un endroit sécurisant et bienveillant. Ces échanges nous confortent dans le fait de poursuivre toutes nos actions. Ensemble et grâce à vous tous, nous permettons à plus de 800 jeunes d'avoir un avenir autre que la rue et la misère. Cela ne peut que réjouir tous les membres de notre belle association de SETAM.



**Expo vente pour cette fin d'année :
du 9 au 19 décembre**

**Où? À Auray
Chapelle du père éternel**

Horaires : 10h à 19h



**Venez nombreux.
Nous serons vraiment ravis de vous revoir où de se rencontrer pour la première fois.**



Témoignage de Guy Pedron, membre du CA et de Energy Assistance France et présent à Madagascar au mois d'octobre 2022.

Nous avions une mission d'électrification du centre de santé d'Andranambomaro situé à l'est de Madagascar. Trois jours de trajet pour rejoindre le chantier en 4X4 et surtout, surtout 8h de pirogue par le canal des Pangalanies à cause d'une piste impraticable depuis le dernier cyclone. Ce chantier a été réalisé en lien avec l'association Amitié Madagascar Bretagne et Energy Assistance France. Le centre de santé effectue 600 consultations et 7600 vaccinations à l'année ainsi que 30 accouchements par mois. C'est une petite ville de 22 358 habitants. Cette électrification va permettre de meilleures conditions pour les patients (accouchements, éclairage de nuit et meilleur confort pour les malades).

Nous avons profité de notre passage à Tananarive pour visiter l'école de l'Espoir. Sœur Valérie, qui vient de prendre les fonctions de coordonatrice à l'école nous a accueilli et remis une valise de différents articles destinés à la vente de fin d'année à Auray. Nous avons profité de cette visite à l'école pour revoir l'électrification de la salle de spectacle. Ce travail pourra être réalisé lors d'une prochaine mission à Madagascar. Une fiche d'intervention a été établie avec sœur Valérie. Des médicaments ainsi que des clefs USB ont été remis à la directrice de l'école. La visite de l'école nous a laissé une très bonne impression.



Nous voici présents sur Instagram et Facebook

Nous sommes maintenant présents sur instagram et facebook. N'hésitez surtout pas à venir nous voir sur les réseaux sociaux et à faire partager les liens à votre entourage. Vous avez juste à taper le nom « setam Auray » pour accéder aux contenus. Vous aurez accès à de petites vidéos tournées sur le site de l'école. C'est vraiment très enrichissant de voir en direct la vie dans cette école. Merci encore à Karine qui nous a permis de développer le site internet, facebook et instagram.



c'est offrir la possibilité à des jeunes très pauvres d'un quartier de la capitale Antananarivo de manger à leur faim, d'être soignés et de pouvoir étudier jusqu'à la classe de 3ème, voire plus pour les filles.

Pour rappel, chaque don est déductible de vos impôts dans la limite de 66%
IBAN : FR 47 3000 2074 4700 0007 92 34 H18
BIC : CR LY FR PP



96 % de l'argent que vous donnez va directement aux enfants, familles et professionnels de l'école de l'Espoir de Madagascar par des transferts d'argent trimestriels de compte à compte sans aucun intermédiaire.